

## AVENT 2018

Madame, Monsieur,

Dimanche 2 décembre débutera pour les Chrétiens la période de l'Avent. C'est la période, qui permet de se préparer à la grande fête de Noël qui célèbre la naissance du Christ.

Lors de cette période, nous décorons nos maisons, nous préparons des cadeaux, et nous sommes aussi invités à préparer nos cœurs, à partager et à nous ouvrir aux autres. Avec toute l'Église, faisons de cette attente un temps d'espérance et de joie, un temps qui nous appelle à rester éveillé à l'écoute de la Parole de Dieu pour accueillir l'amour de Celui qui vient, Jésus, qui nous invite à aimer comme lui.

Notre établissement catholique s'inscrit dans ce cheminement. Nous invitons les enfants de l'école à préparer cette grande fête. Nous décorons les classes, nous préparons des cadeaux, mais nous les invitons aussi à être solidaires et plus attentifs aux autres et plus particulièrement aux plus démunis.

Cette année, nous avons choisi de placer ce temps d'attente sous le signe du partage.

Pour cet Avent 2018, nous allons mener une action de solidarité en faveur de l'Épicerie Sociale de Longjumeau (La CLE).

Nous allons collecter dans les classes des denrées alimentaires « sèches » (pâtes, riz, conserves, sucre, huile...), des produits d'hygiène et des produits pour bébé. Les dons seront apportés à l'école jusqu'au jeudi 20 décembre. Ils seront collectés dans les classes par l'enseignante de votre enfant.

Nous souhaitons à tous et toutes un bon temps de l'Avent et une belle route vers la lumière de Noël!